

Compañía china de productos varios refuerza presencia en Cuba



Compañía china

La Habana, 28 ene (RHC) La compañía china IDON International Trading Co., Ltd., confirmó hoy su reforzamiento de operaciones en Cuba a partir de la distribución de alimentos, y otros productos de interés para la economía insular.

La especialista comercial de esa firma, Jenny Maury Barrios, consideró que se trata de que las partes se beneficien mutuamente, en cuanto a tratos que incluyen tanto a las agrupaciones estatales como privadas, y pequeñas y medianas empresas (Mipymes), junto a trabajadores por cuenta propia (TCP).

Esa compañía asiática, radicada en la Zona de Desarrollo de Jinan (China) y con oficina en La Habana, de esta manera ratifica su apuesta por ampliar, fortalecer y consolidar los vínculos económicos y

comerciales con el mercado cubano, recalcó la ejecutiva.

Recordó que desde 2022 su entidad, estableció relaciones de cooperación estrechas con exitosas fábricas de China y el resto del mundo, y comercializa en esta nación sus artículos (provee a los clientes con los productos de mayor calidad, al tiempo que garantiza servicios estables y confiables).

Entre sus principales líneas se encuentran alimentos, como café, cervezas, refrescos, confituras, pasta de tomate, dulces y cárnicos en conserva, al igual que productos de aseo, en lista jabones y detergentes para todo uso.

También venden materiales de la construcción y ferretería como mantas asfálticas, tejas, muebles sanitarios, productos de grifería y plomería, cerámica de pisos y enchapes, marquetería de aluminio, mallas de protección, pinturas, tableros de MDF, chapas galvanizadas, angulares y vigas de acero, tubos, alambres, herramientas y luminarias convencionales y led, entre otros.

Igualmente, subrayó, tienen en cartera vidrio en planchas, papel en bobinas y en resmas, productos químicos para la industria, medios de protección y seguridad del trabajo y materias primas para su confección, al igual que muebles en kit de oficina, cocinas, salas y cuartos.

La lista de productos de la empresa es larga, y además abarca equipos de clima, aires acondicionados de ventana y Split, sistemas de enfriamientos y proyectos para cámaras frías de cualquier volumen, así como artículos de plástico y caucho, y materias primas, maquinarias e insumos para la industria del mueble.

La directiva de IDON agregó asimismo textiles, calzado, confecciones, talabartería e industria gráfica y tejidos de todo tipo, pieles naturales y sintéticas, poli piel, tafetas y vinil, e artículos culturales y deportivos y productos artesanales.

En su amplia cartera codifican también autos, neumáticos de todo tipo, camiones normales y pesados, montacargas, baterías y piezas de repuesto.

Significó que trabajan las importaciones directas con diferentes empresas cubanas, a través de contratos de consignación y en plaza, desde sus almacenes en régimen de depósito que facilitan la inmediatez de la importación de los múltiples productos.

Al respecto, puntualizó que sus almacenes operan desde Berroa (Habana del Este), el Wajay (Boyeros) y en La Tropical (La Habana). Dicho reforzamiento de tareas demuestra las estrechas relaciones económicas y comerciales entre China y Cuba, recalcó la fuente. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/375239-compania-china-de-productos-varios-refuerza-presencia-en-cuba>



Radio Habana Cuba